



Pressemitteilung

SALON BOIS / TECHNIBOIS : Erfolg für das Schaufenster der Westschweizer Holzkette

Bulle, 10. Februar 2019 - Die 15. Ausgabe des SALONBOIS / TECHNIBOIS hat an diesem Sonntag, 10. Februar 2019 ihre Pforten mit einer positiven Bilanz und einer Rekordbesucherzahl von 7'500 (+15%) geschlossen. 110 Aussteller präsentierten ihre aktuellen Lösungen für die Akteure der Holzkette, sowie für alle Eigentümer und Privatpersonen mit Bau-, Umbau- oder Renovierungsvorhaben.

SALON BOIS / TECHNIBOIS : ein echtes Schaufenster der Westschweizer Holzkette – Der Salon erlangte erneut sowohl die Gunst der Fachleute der Holzbranche, als auch das Interesse des breiten Publikums. Insgesamt konnten 7'500 Besucher mit den Exponenten fachsimpeln und sich mit den Berufserfahrenen austauschen. Unter den 110 anwesenden Ausstellern präsentierten die Unternehmen ihre aktuellen Lösungen hinsichtlich Holzkonstruktionen, Renovierungen, Heizungssysteme, Spezialwerkzeuge, Maschinen, Beschläge und Verwaltungssoftware. Sie schätzten die Qualität der entstandenen Kontakte mit Salonbesuchern aus der gesamten Westschweiz und darüber hinaus.

Vorträge und Animationen – Den Besuchern bot sich ein reichhaltiges Programm an Informationen, Ratschlägen, Vorträgen, Entdeckungen und Einführungs-Workshops. Das 11. Schreiner-Tischler-Seminar beschäftigte sich mit dem Thema Design, dies im Rahmen eines Weiterbildungsprogramms der Berner Fachhochschule Biel. Unter der Beteiligung des *GREM (Groupement des Restaurateurs En Mobilier)* und der *Société fribourgeoise d'histoire*, wurde ein öffentlicher Vortrag über die Restaurierung von Möbelholz gehalten. Zahlreich waren auch die jungen Teilnehmer am Holzbearbeitungs-Workshop für die Herstellung eines Vogel-Futterhäuschens. Die Wanderausstellung über den Lignum-Preis 2018 zeigte anspruchsvolle, unter Verwendung von Holz geschaffene Projekte in Gebäude- und Innenausbau, in der Möbelherstellung oder als künstlerische Kreationen. Des Weiteren konnten die Besucher von einer Klang-Degustation profitieren, organisiert von Herrn Jeanmichel Capt, Geigenbauer, Erfinder und Teilhaber der JMC Lutherie SA, in Le Brassus.

Die AUSZEICHNUNG HOLZ 2019 wurde an 12 Kantone, Gemeinden und Institutionen verliehen, welche für ihre Konstruktionen Holz, insbesondere Regionalholz als Baumaterial verwenden. Die Preisverleihung erfolgte am Freitagabend, anlässlich der offiziellen Eröffnungsfeier und im Beisein zahlreicher Vertreter aus Politik und Forstwesen. Die politischen Persönlichkeiten, unter anderen Claude Haegi, ehemaliger Genfer Staatsrat und Präsident von Lignum Genève, Pascal Broulis, Staatsrat des Kantons Waadt, und Jean-Pierre Siggen, Präsident des Freiburger Staatsrats, begrüßten die Nutzung von Holz beim Bau von öffentlichen Gebäuden.

Die nächste Ausgabe findet im Februar 2021 statt.

www.salonbois.ch

Kontakt

Michel Niquille, Direktor des Salons
T. +41 79 437 64 66
E. info@salonbois.ch

Marie-Noëlle Pasquier, Direktorin von Espace Gruyère
T. +41 26 919 08 69
E. marie-noelle.pasquier@espace-gruyere.ch

